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CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

DER LEGISLATIVO

=ta ca ':'3ª Reunião Ordinária da 2ª
2 sê _25'S ativa da 48 legisla ura

a Ca a a Bonito}

realizada em 28 e eze bro de
2021.

Aos 28 dias do mês de dezembro de 2021} às 19:00 horas teve lugar a 43ª
Reunião Ordinária da 2ª Sessão Legislativa da 48Q Legislatura da Câmara

Municipal do Bonito} sob a presidência do Sr. Vereador Paulo Sergio da

Silva} a qual estiveram presentes os Srs. Vereadores: José Roberval do

Santos} Adones Ferreira da Silva} Edilson Eiji Barbosa Morimura } Divaldo

José da Silva} João Diniz da Silva} Marcelo Ciriaco dos Santos.Walter Luiz

Ribeiro Maroja Filho} Maria das Graças Barbosa da Silva} Anacléa Azevedo

de Lima} ítalo Damasceno Cabral de Andrade e José Holanda Cavalcanti

Filho. Vereador ausente: Givanildo José da Silva Júnior. Aberto os

trabalhos} o Sr. Presidente convidou o Sr. Vereador Marcelo Ciriaco dos

Santos} para fazer a Leitura do Capítulo IV} V. 13 da Bíblia Sagrada. seguido

do Pai Nosso e uma Ave Maria. Do Expediente constou: Ofício nQ

009/2021} de autoria do Sr. Samuel Ferreira ': Queiroz- Secretário da

Fazenda do Município} enviando a Resolução T.C 14/2021 do TCE-PE}

demonstrativo das Receitas do FU DEB} referente aos meses de julho}

agosto e setembro de 2021. O ual ficou à disposição dos senhores

Vereadores; ofício nQ 110/202 , enviado pela Secretária de Obras} na

pessoa do Sr. ilso renço, em resposta do ofício 323/2021}
relacionado ao inciden e ocorrido no grupo Escolar José Piauilino de Melo,

no Distrito de Bentlví, o que ficou à disposição dos Srs. Vereadores.

Comunicação da Câmara do Recife} referente a suspensão de Kits de luxo

para Vereadores. uerimento de autoria do Sr. Vereador ítalo
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Damasceno Cabral de Andrade, onde o edil solicita a Secretária e Obras

que seja feito a requalificação e revitalização do Prédio do Te i ai

Rodovlário do Bonito; sendo o referido Requerimento colocado e

discussão e posterior votação, sendo o mesmo aprovado por

unanimidade, após ter recebido um adendo do Sr. Vereador Divaldo José

da Silva, para que a Secretária de Saúde juntamente com a vigilância

Sanitária faça uma vigilância nos banheiros da referida Rodoviária; sendo

o referido Requerimento subscrito pelos Srs. Vereadores: Marcelo Ciriaco

dos Santos, Maria das Graças Barbosa da Silva, José Holanda Cavalcanti

Filho, Walter Luiz Ribeiro Maroja Filho, Divaldo José da Silva, Anacléa

Azevedo de Lima. Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 02/2021 de

autoria do Sr. Vereador Divaldo José da Silva; que acrescenta o art. 131-A,

à Lei Orgânica do Município, instituindo o Orçamento Impositivo e dá

outras providências, sendo o mesmo aprovado por unanimidade em 2ª e

última votação. Continuando com os trabalhos, o Sr. Presidente encerrou

a Reunião e marcou a próxima para o dia 29 de dezembro de 2021 às

19;00 hora. Para constar eu Irinete Maria da Silva e Maria da Conceição M.
de Farias la .~~_.....,-
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